



Irene González Sánchez

Socia

Málaga

irene.gonzalez@garrigues.com

Abogado colegiado nº 5814

I. Colegio de Abogados de Málaga

Marqués de Larios, 4
29005 Málaga (España)

Tel: +34 95 207 55 25

Fax: +34 95 207 55 35

Tributario

Socia, especialista en Derecho Tributario y responsable en el Área Sur de Garrigues de la especialidad *Tax Litigation*. Asesora de manera recurrente a relevantes grupos empresariales, sociedades y Fundaciones de su Área Geográfica, pertenecientes a sectores diversos de actividad (financiero, turismo, concesiones, tecnológico, inmobiliario, entre otros).

Experiencia

Irene González es socia del departamento de Derecho Tributario de Garrigues, en Málaga, donde ha desarrollado su carrera profesional tras su paso por Arthur Andersen, Asesores Legales y Tributarios una vez finalizó sus estudios universitarios en 1996.

Es especialista en Derecho Tributario y Socia responsable en el Área Sur de Garrigues de la especialidad *Tax Litigation*, formando parte del grupo de trabajo adscrito a la línea de especialización *Tax Litigation* nacional de Garrigues.

En el ámbito de su especialización en Derecho Tributario, asesora de manera recurrente a relevantes grupos empresariales, sociedades y entidades de su Área Geográfica, pertenecientes a sectores diversos de actividad (financiero, turismo, infraestructuras, tecnológico, inmobiliario, social, entre otros), incorporando en aquellos asuntos que lo requieren a aquellos profesionales de Garrigues especialistas en cualquier ámbito del Derecho que resulta en cada momento necesario y ofreciendo en todo momento un servicio adaptado a las necesidades de sus clientes y/o del asunto de que se trate.

En el ámbito de su especialización en *Tax Litigation*, se encarga de la dirección de procedimientos tributarios de complejidad en materia impositiva (estatal, autonómica y local), prestando asimismo su asesoramiento en procedimientos de comprobación e investigación iniciados por parte de la Administración Tributaria.

Irene es colaboradora honoraria de la Facultad de Derecho y Derecho y ADE de la Universidad de Málaga y miembro de la sección de Derecho Tributario del Colegio de Abogados de Málaga, de la que ha sido coordinadora varios años.

Irene participa además de forma activa en diversos seminarios y conferencias sobre fiscalidad, en el ámbito de su especialización.

Irene fue nombrada “Lawyer of the year 2014” en la categoría Tax Law, Málaga, por el directorio internacional Best Lawyers, y forma parte de este directorio de abogados en España nombrados Best Lawyers desde el año 2012 en adelante.

Formación académica

- Licenciatura en Derecho por la Universidad de Málaga en 1996 (expediente Matrícula de Honor).
- Programa de Alta Dirección (AD-1) en el Instituto Internacional San Telmo, año 2009.
- Programa de Alta Dirección de Empresas Líderes (ADEL) en el Instituto Internacional San Telmo, año 2019.

Actividad docente

Profesora honorífica de la Facultad de Derecho y Derecho y ADE de la Universidad de Málaga

Pertenencia a instituciones

- Miembro de la Comisión de Turismo de CESUR.
- Miembro de la sección de Derecho Tributario del Colegio de Abogados de Málaga de la que ha sido coordinadora varios años.

Reconocimientos

“Lawyer of the year 2014” en la categoría Tax Law, Málaga, por el directorio internacional Best Lawyers, forma parte de este directorio de abogados en España nombrados Best Lawyers desde el año 2012 en adelante

Publicaciones

Publicación de diversos artículos en materia fiscal en distintas revistas y blogs especializados.